

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 19. März 2015

Lehrplatz als Quartiersplatz

Beschluss Nr. 0030

Von Frau Michaela Höllriegel wurde auf die positiven Erfahrungen aus dem Beteiligungsverfahren zur Nutzung des Lehrplatzes als Quartierplatz berichtet. Die Eröffnungsveranstaltung Lehrplatz würde am Freitag, 12.06.2015, ab 13:00 Uhr, stattfinden.. Mit dabei sein würden „Katze, Hund und Fuchs-Eule“, die schönen Figuren, die von Mädchen aus dem Bergkirchenviertel in der Zauberschmiede von Joachim Harbut während dem Mädchenschmiedeprojekt auf und für den Lehrplatz geschmiedet worden seien.

In den Sommerferien würde vom 11. bis 14. August, täglich von 15:00 bis 19:00 Uhr, auf dem Lehrplatz „Schöne Ferien vor Ort“ stattfinden. Es handelt sich hierbei um ein kostenfreies Spiel- und Kulturangebot für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren des Amtes für Soziale Arbeit.

Ebenfalls diesen Sommer (voraussichtlich Juli) würde unter der Federführung der Wohnbaugesellschaft GWW und in Kooperation mit den Kunstwerkern ein „Cat-Walk“ durchs „Katzenloch“ starten. Gemeinsam mit MitarbeiterInnen und MieterInnen der GWW sowie den kleinen und großen Kunstwerkern würde der Müll gekehrt. Der „Cat-Walk“ soll quer durch das Viertel verlaufen.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher